Pressemitteilung



Sütterlin lesen und schreiben lernen

Ein Kurs für Anfänger:innen und Fortgeschrittene in Gescher

Gescher, 11. März 2024

Die sogenannte "Sütterlinschrift" ist eine vom Berliner Grafiker Ludwig Sütterlin (1865-1917) geschaffene Schreibschrift, die ab ca. 1915 bis etwa 1941 in deutschen Schulen unterrichtet wurde. Feldpostbriefe, alte Rezepte, Dokumente und Kirchenbücher sind in Sütterlin geschrieben, viele nicht transkribiert.

An vier Abenden – 15. April, 22. April, 29. April und 5. Mai – können Interessierte das Schreiben und Lesen der Sütterlinschrift erlernen. Der Kurs findet im Ev. Gemeindehaus Gescher (Friedensstr. 2) jeweils von 18:30 bis 21 Uhr statt. Alfons Nubbenholt, Familienforscher aus Ahaus, leitet den Kurs und gibt den Teilnehmenden auch Einblicke in die Zeit der aktiven Sütterlinschrift.

Die Schrift stellt keine besonderen Anforderungen an das Schreibgerät, es empfehlen sich jedoch Bleistifte und Füllhalter (bitte mitbringen).

Die Teilnahmekosten betragen 19,50 Euro für alle vier Abende, ermäßigt 14,50 Euro. Es können einzelne Termine gebucht werden.

Anmeldung bis zum 29. März über die Website der Erwachsenenbildung: erwachsenenbildung-der-kirchenkreis.de oder bei Esther Brünenberg-Bußwolder, Tel. 0175 2180681, esther.bruenenberg@ekvw.de

Bildunterschrift:

Foto: Marion_Richter / iStock-456618317

Bildlink:

https://kurzelinks.de/04uo

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 27 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen über 78.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 44 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit der Superintendentin als Vorsitzende die Geschäfte des Kirchenkreises.

Pressemitteilung

Dienstsitz der Superintendentur und der Synodalen Dienste ist das Haus der Kirche und Diakonie in Steinfurt an der Bohlenstiege, während die zentrale Verwaltung für die drei Kirchenkreise Steinfurt-Coesfeld-Borken, Münster und Tecklenburg seit 2020 ihren Sitz in Münster am Coesfelder Kreuz hat.

Pressekontakt

Maleen Knorr Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken Öffentlichkeitsreferat Bohlenstiege 34 48565 Steinfurt Telefon: 02551 / 144-22

Mobil: 0151 16142482 maleen.knorr@ekvw.de www.der-kirchenkreis.de